



Pièces

Studio

Superficie

35 m²

Référence

W-030Q90

Prix

625 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Engel&Völkers vous propose en Co-Exclusivité ce studio d'environ 35 m² situé en plein cœur de Cannes, à quelques pas de ses plages, commerces, et grands hôtels de renommée internationale. Entièrement rénové avec beaucoup de goût et détails dans l'esprit scandinave, l'appartement, clef en main, est un parfait lieu de villégiature, résidence secondaire, accueil de votre famille de passage, et se prête parfaitement à la location saisonnière. Le salon dispose de trois grandes fenêtres apportant une belle luminosité. Il est équipé d'une cuisine intégrée avec de nombreux rangements. L'espace ...

Engel&Völkers offers you in Co-Exclusive this studio of about 35 m² located in the heart of Cannes, just steps away from its beaches, shops, and internationally renowned grand hotels. Completely renovated with great taste and details in the Scandinavian spirit, the turnkey apartment is a perfect holiday spot, secondary residence, a place to host your visiting family, and perfectly suited for seasonal rental. The living room has three large windows providing beautiful brightness. It is equipped with an integrated kitchen with plenty of storage. The bedroom area is cleverly equipped with shelves ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

